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例会報告 第２５１４回 平成２８年４月２８日（木曜日） 天気：曇り 

■例会司会：保田 SAA 

■開会点鐘：松本会長 

■Ｒソング：手に手つないで 

■ゲスト ： 

■ビジター： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  松本会長                 
先週は九州熊本地震で大変でした。 
宿毛警察署より連絡があり交通安全の看板の蛍光灯が点
灯しないと連絡がありました。北原会員にお願いして対
応をしました。 
 

■幹事報告  田渕幹事                  
■ガバナー事務所より： 

５月のレートのお知らせ（１ドル=１１０円） 
■ガバナーエレクト事務所より： 

地区研修・協議会のお礼 
ロータリーダイナースカード申込書 
ゾーン会員基盤向上セミナーＤＶＤ注文について 

■地区財団事務所より： 
２０１６－１７年度補助金の内定について（お知らせ
とお願い） 
内定額＝７５０ドル 

■宿毛地区暴力追放推進協議会より： 
総会等のご案内 

 
例会終了後臨時理事会を開催します 
 
欠席届 １３名 
 

■委員長報告                    
ロータリーの森委員会 竹田委員長 
ロータリーの森の様子を見に行きました。蔓や草が沢山
生えていますので時期をみて草刈りを行いますのでご協
力をお願いします。 
 

■プログラム  竹田企画委員長                    
地区研修・協議会の報告 
国際奉仕委員会：代理）西田会員 
保田委員長の代理で出席しました。短期交換留学生は６
月より、長期交換留学生は来年３月にオ－ストラリアに
派遣の予定となっています。 
 
クラブ奉仕委員会：田渕委員長 
会員増強・退会防止についての議題。 
会員増強については同業種へのこだわりがあるのではと
の意見がありました。現在は同業種の入会は可能となっ
ていますので積極的に勧誘してはどうか。 
退会については新会員が例会にて居場所がないような状
況はないか。サポート会員がしっかりとサポートをして
下さい。 

親睦について会員の奥様が卓話を行っているクラブが
あり、会員のヨットで花火の鑑賞を行っているクラブ
もありました。 
今回ガバナーエレクトが出席して会員増強についての
卓話があり会員維持をしなければＲＩの理事の数が削
減される事を危惧していました。 
是非会員の増強をお願いしますとのことです。 
 
社会奉仕委員会：髙瀨委員長 
各クラブより社会奉仕活動についての報告がありまし
た。高知ＲＣは障害児への人道支援、地球３３番地の
モニュメントの清掃活動や環境保全の取り組み。 
高知南ＲＣは南相馬市の小学生を招いての活動。 
宇和島ＲＣでは支援学級の生徒・父兄とのミカン狩り
や日振島のＰＲ活動やイベントへの参加。 
八幡浜ＲＣでは地域の子供達とロータリーファームで
サツマイモの栽培やイベントの実施。 
小松南ＲＣでは遍路道の看板の設置。男女の出会いの
場のイベントの実施。 
徳島プリンスＲＣでは南三陸の子供達を招いて防災に
ついての勉強会の開催。 
高松ＲＣでは有森裕子さん代表のスペシャルオリンピ
ックス日本への支援。 
観音寺ＲＣでは有明浜の清掃活動など報告がありまし
た。 
岡内パストガバナーがロータリーにおける社会奉仕の
意義についての話がありました。 
ロータリーの社会奉仕とは、ロータリアンひとりひと
りの個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理想を適
用することを奨励、育成することである。 
会員増強・維持・退会防止委員会：代理）小栗会員 
ようこそロータリーＤＶＤを鑑賞、後日クラブで購入
します。 
ロータリーの活動内容がわかる内容となっていますの
で会員増強に役立て下さい。 
２６７０地区では会員数が２，９９７名。３，０００
名を目標に会員を増強して下さい。 
増強の案として会費を下げる。楽しい例会の運営。夜
間例会を増やす。例会開催の時間の工夫などの案があ
りました。その他に自分の近くに勧誘できる人がいる
のではないか。もう一度回りを見直して下さい。 
小松島ＲＣからは現在の会員を維持するのが精一杯と
の意見がありました。 
 
 

■会長       松本 茂       ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       田渕 満博      ■社会奉仕委員長  小栗 学 
■ＳＡＡ      保田 孝司      ■国際奉仕委員長  岡崎 利久 
■クラブ奉仕委員長 竹葉 良仁      ■青少年奉仕委員長 保田 孝司 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



会長・幹事・会計部門：竹葉会長エレクト 
全体会では前田次期ガバナーの話しがあり面白いパフォ
ーマンスをしていました。 
今回はドローンを２機飛ばしていました。 
２６７０地区の会員数が３千人を切ったので大変危機感
をもっていますので各クラブ１名以上の入会を目指して
下さいとのことです。 
地区研修リーダーについて各クラブ必ず設置して会員の
研修・教育等に活躍をして下さいとのことです。 
当クラブでの次年度に向けて選任をお願いします。 
長期戦略計画において３～４年間のクラブ計画を立案し
て事業を進め会員増強をして下さいとのことです。 
会員増強については若い会員、女性会員はもちろんです
が退会防止についても力を入れて下さいとのことです。 
ＲＩでは入会金を除外してはどうかとの意見が出たそう
ですが全クラブにあてはめるとクラブ運営に影響がある
ため難しいのではないかとの意見が出ているそうです。 
例会を月２回以上の開催。毎週開催ではなくても良いの
ではないかとの意見も出ているそうですが夜間例会等で
参加しやすい形を作って行くのが大事ではないかとの意
見が出たそうです。 
各委員会の次年度計画案を５月末までに提出をお願いし
ます。 
 
職業奉仕委員会：代理）竹田副幹事 
職業奉仕は色々の職業を勉強し社会奉仕へ貢献。 
ロータリーグラブはポリオ撲滅に取り組み、今年中には
完全の撲滅できるそうです。 
今回の地区研修に参加して感じたことは、地域での当ク
ラブの重要性。 
今年７月にロータリークラブ設立１００年となり宿毛Ｒ
Ｃが昨年５０周年を迎え今後も引き継いでいかなければ
ならないと感じています。 
世界で約１２０万人の会員数だそうです。 
道中道に少し迷いましたが大変勉強になりあらためて宿
毛ＲＣに感銘した研修でした。 
 
 

■出席報告                    

５５．１７％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


